

Comment bien utiliser le processus Karma-Libre

Bonjour et merci d'avoir participé au webinaire Karma-Libre.

Respectez votre rythme :

Je vous conseille de ne nettoyer qu'une seule mémoire par semaine au maximum car le processus est puissant.

Il en relève de votre responsabilité d'en faire bon usage.

Mises en garde :

Les sensations et autres douleurs possibles :

Durant l'ensemble du processus, il est possible que vous ressentiez des sensations pouvant aller jusqu'à des sensations inconfortables. Cela signifie que des énergies stagnantes se remettent en mouvement et c'est plutôt bon signe. C'est l'objectif même du processus : la remise en mouvement de la circulation énergétique.

Au fur et à mesure de l'avancement du processus, les sensations vont probablement évoluer, jusqu'à disparaître. Dans les cas les plus rares, des sensations peuvent rester quelques heures. Mais je ne peux savoir à l'avance comment vous allez réagir à ce processus.

Et si vous ne sentez rien, cela ne veut pas dire que cela ne fonctionne pas. J'ai fait nombre de séances où les personnes ne sentaient absolument rien et pourtant, je constatais bien le rééquilibrage du système énergétique.

Les crises de guérison :

Elles sont rares, mais je me dois d'en parler. Ce que j'appelle une crise de guérison est une réaction de nettoyage du corps physique.

Concrètement, cela se manifeste par une petite maladie du type rhume, fièvre, diarrhée, angine, toux ou toute autre maladie dont le but est d'expulser afin de libérer le corps.

C'est plutôt bon signe. C'est que le corps se nettoie en profondeur. Par contre, si cela dure trop longtemps (plus de 4 ou 5 jours), allez consulter une personne compétente : docteur, naturopathe, homéopathe,...

Vous êtes responsable de votre santé ! Prenez soin de vous.